



ISRAELIES DE COMPRAS. — Beirut, junio 22. Varios soldados israelíes de compras en un super mercado al sur de Líbano. Hoy continuaron los intensos cañoneos a las posiciones palestinas. (UNIFAX II de UPI).

Duelo de Artillería Continúa en Beirut

BEIRUT, junio 21 (AP).— Fuego de artillería estalló hoy alrededor del sector de los refugiados palestinos en el sur de esta capital libanesa, rodeado por fuerzas israelíes y libanesas cristianas, dispuestas a invadir los últimos reductos guerrilleros en la capital.

Pero fuentes libanesas dijeron que el fuego parecía ser una batalla entre las milicias cristianas y elementos de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), y que aparentemente no era una ofensiva final contra los reductos de la OLP que cubren unos 20 kilómetros cuadrados, todo lo que queda bajo el control de los guerrilleros en el sector oeste de Beirut, principalmente musulmán, desde la invasión lanzada por Israel el seis de junio.

El jefe de la OLP, Yasser Arafat, y sus 6,000 guerrilleros cercados en con-claves en el sector oeste de Beirut, prometieron una

sangrienta batalla final si las fuerzas israelíes o libanesas cristianas los atacan. Entretanto, centenares de aterrORIZADOS habitantes del oeste de Beirut han huido del área, en busca de refugio en el sector este de la capital o en el sur del país, bajo control temporario de los israelíes.

Israel prometió cumplir con un cese del fuego con la OLP, a menos que sus fuerzas sean atacadas primero. Ayer hubo esporádi-

co fuego de artillería a través del paralizado Aeropuerto Internacional de esta capital, en cuyo extremo sur se hallan las últimas posiciones del grupo guerrillero palestino.

Pero aún cuando cuatro soldados israelíes resultaron heridos ayer en una emboscada a 21 kilómetros al este de Beirut, Israel dijo que mantiene el cese de fuego.

Israel anunció la tregua —Favor pase a la página 19.

La Peor Crisis Entre Militares en Argentina

BUENOS AIRES, junio 21 (EFE).— Las posturas opuestas entre las Fuerzas Armadas argentinas, para designar un sucesor al General Leopoldo Galtieri, fundamentalmente las existentes entre la Fuerza Aérea y el Ejército, han originado la mayor crisis del proceso militar iniciado en 1976.

Al margen de criterios diferentes sobre los candidatos a la Jefatura del Estado, propuestos por cada uno de los cuerpos de las Fuerzas Armadas, existen incompatibilidades de fondo.

De esta forma, es unánimemente reconocido el malestar reinante entre los altos oficiales del Ejército por la forma en que culminó la crisis surgida, tras la derrota militar en las Islas Malvinas.

De alguna forma, los Generales de División, de Brigada y Coroneles del Ejército de tierra consideran que la renuncia del General Leopoldo Galtieri ha presentado a esta Arma como responsable del desastre de las islas Malvinas.

La necesidad de una remoción integral de la Junta Militar es, por lo tanto, defendida por un amplio sector del Ejército.

Esta Arma, encabezada por su Comandante en Jefe, el Teniente General Cristino Nicolaides, es además protagonista de un deseo, casi una exigencia férrea, de que el sucesor de Galtieri sea un General, posiblemente retirado, postura a la que se ha opuesto, durante tres días de reuniones, la Fuerza Aérea.

La aviación militar de este país está enfrentada, sin disimulos, a los planteamientos del Ejército, respecto a la solución de la

—Favor pase a la página 19.

Negociaciones Sobre Gibraltar Aplaza España

MADRID, junio 21 (EFE).— Las conversaciones entre España y Gran Bretaña para la devolución de Gibraltar, previstas el próximo día 25 en Sintra (Portugal), fueron hoy aplazadas nuevamente y como consecuencia la verja continuará cerrada.

Según fuentes diplomáticas españolas en la negociación aplazada no concurrían "las circunstancias necesarias, para que fuese fructífera y diese los resultados deseados".

En el encuentro mantenido hoy en Luxemburgo entre los Ministros de Asuntos Exteriores de España y Gran Bretaña, José Pedro Pérez Llorca y Francis Pym, respectivamente, Gran Bretaña aceptó la petición española

de aplazar las conversaciones sobre el futuro de Gibraltar.

Ambos cancilleres tenían previsto reunirse el próximo viernes día 25 en Sintra (Portugal), para establecer conversaciones sobre Gibraltar, al tiempo que estaba previsto la reapertura de la verja, que permanece cerrada desde hace trece años.

En el comunicado conjunto hispano-británico difundido hoy, se señala que ambos Ministros están decididos a mantener abierto el proceso iniciado por la declaración de Lisboa de abril de 1980, en el espíritu de las cartas canjeadas en Londres, el 8 de enero de 1982.

Añade que los Ministros de Asuntos Exteriores se

mantendrán en contacto personalmente y a través de la vía diplomática y que una nueva fecha para la reunión será fijada oportunamente.

Mientras, en Luxemburgo, el Ministro de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Francis Pym, dijo que estaba "muy decepcionado" por el aplazamiento, el Canciller español, José Pedro Pérez Llorca, destacó que se trataba del "peor momento imaginable" para negociar.

Pérez Llorca dijo que el momento emocional que vive el pueblo británico no

—Favor pase a la página 46.

Levantam Estado de Sitio en Colombia

BOGOTÁ, junio 21 (AP).— El estado de sitio vigente en Colombia desde el 7 de octubre de 1976 fue levantado ayer.

Concluyeron con la medida, los consejos de guerra para juzgar a los civiles, los arrestos por orden del Gobierno, los allanamientos militares y las medidas represivas del estatuto de seguridad.

Alrededor de 6,000 procesos adelantados por la justicia penal militar contra millares de elementos subversivos, secuestradores, extorsionistas y traficantes de estupefacientes pasaron automáticamente a la competencia de los jueces civiles, según estimó el Ministro de Justicia, Felio Andrade Manrique.

El Presidente de la sala penal del Tribunal Superior de Bogotá, Gonzalo Mejía Picón, dijo que será necesario decretar una "emergencia judicial" para poder atender los miles de procesos que antes cursaban en la justicia penal militar y para proteger a los jueces civiles de las posibles presiones y atentados terroristas que intenten cometer los elementos subversivos.

Los abogados de los llamados "presos políticos" expresaron confianza en que muchos de sus defen-

—Favor pase a la página 22.

Resumen mundial

Tropas Sirias no se Retirarán

BEIRUT, junio 21 (EFE).— El Ministro de Información de Siria, Ahmed Iskander, declaró hoy domingo que su Gobierno aceptará que una fuerza internacional de paz garantice la retirada israelí del Líbano, se supo en esta capital.

Preguntado acerca de si Siria aceptaría una fuerza conjunta estadounidense-soviética, Ahmed dijo que "pediremos la colaboración de todo aquel que sea capaz de cooperar en la expulsión de los invasores del Líbano y de todos los territorios ocupados".

Detenciones en Manifestación Antinuclear

WASHINGTON, junio 21 (EFE).— Las autoridades norteamericanas detuvieron hoy a más de 200 personas que se manifestaron ante el Laboratorio de Armas Nucleares de Livermore (California), en una campaña para conseguir el cierre del Centro.

Cuando la policía se llevó a los 200 detenidos, otros tantos pasaron a ocupar su lugar en el grupo que se congregó a la entrada del establecimiento, para impedir el paso de los empleados del mismo.

Presidente Peruano Crítica a Estados Unidos

LIMA, junio 21 (UPI).— Estados Unidos cometió "un error al proclamar a todos los vientos" su apoyo a Gran Bretaña en el conflicto con la Argentina, por las islas Malvinas, afirmó el Presidente Fernando Belaúnde Terry.

El Mandatario señaló que "las declaraciones formuladas" por Washington en respaldo de Londres "han dañado la imagen de Estados Unidos en la Argentina y con algún efecto nocivo en el resto de los países" latinoamericanos.

Argentina Dispuesta a Continuar la Guerra

CORDOBA, Argentina, junio 21 (UPI).— El miembro más importante de la Junta Militar argentina y Comandante de la Fuerza Aérea, General de Brigada Basilio Lami Dozo, caracterizó la derrota de Argentina en las islas Malvinas, solamente como "una batalla" en la "guerra" contra Gran Bretaña.

Lami Dozo, cuya renuncia como Comandante de la Fuerza Aérea del jueves fue rechazada por el Comando de esa Rama, fue entrevistado por periodistas en una ceremonia del día de la Bandera, en Córdoba, una ciudad provincial a poco más de 600 kilómetros de Buenos Aires.

Cuando se le preguntó cómo interpretaba lo que había sucedido en las Malvinas, donde las fuerzas argentinas se rindieron el 14 de junio a las Fuerzas británicas, Lami Dozo, dijo: "Fue (solamente) una batalla".

Más tarde, dijo que el ataque británico contra

una estación científica en las islas Sandwich del Sur "es otro episodio de esta guerra".

La declaración de Lami Dozo parecía reflejar la posición argentina de que, a pesar de la derrota, continuará la guerra contra Gran Bretaña por las Malvinas.

Hasta el momento, la Argentina ha rechazado declarar un cese formal de las hostilidades.

Poco después, Lami Dozo pareció suavizarse cuando dijo que una declaración oficial de la Marina de que la guerra debería continuar en todos los frentes incluyendo el militar "es una alternativa más que siempre está presente".

Al responder a otra pregunta sobre cual debería ser la posición argentina frente a Estados Unidos, Lami Dozo señaló: "una actitud muy realista, muy pragmática y muy nacionalista".



ARAFAT VISITA POSICIONES. — Beirut, junio 22. El líder palestino Yasser Arafat visita varias posiciones militares en Beirut, ante la posible ofensiva de las tropas israelíes. Arafat saluda a varios niños. (UNIFAX II de UPI).